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	№ п/п
	ФИО обучающегося
	Тематика ВКР
	Руководитель

	1
	Бахтеева Екатерина Владимировна
	Мозаика в современном городе: концепция формирования общественных пространств (на примере Ростова-на-Дону)
Mosaic in a modern city: the concept of forming public spaces (Case study – Rostov-on-Don)
	Горгорова Юлия Владимировна


	2
	Ван Аосюань
	Региональные исследования в области городского дизайна (на примере Уюань, Цзянси, Китай)
Regional research in urban design (Case Study – Wuyuan, Jiandxi China)
	Хиба Абасс

	3
	Зоря Алина Витальевна
	Формирование архитектурного облика парков в концепции устойчивого развития городов (на примере Крыма)
	Горгорова Юлия Владимировна

	4
	Лазян Жанна Кареновна
	Особенности формирование архитектуры ретрит-центров
Features of formation of architecture of retreat centers
	Горгорова Юлия Владимировна


	5
	Клименко Дарина Сергеевна
	Архитектура SPA-комплексов в условиях Камчатского края
Architecture of SPA complexes in the conditions of Kamchatka Krai
	Горгорова Юлия Владимировна


	6
	Кумар Саахил Kumar Saahil
	Организация пешеходной городской среды города Нью-Дели в Индии
Organization of pedestrian urban environment of the city of New Delhi in India
	Хиба Абасс

	7
	Плацинска 
Нина 
Яновна


	Особенности формирования архитектурной среды набережной латвийского города Лиепая
Features of the formation of the architectural environment of the embankment of the Latvian city of Liepaja
	 Горгорова Юлия Владимировна

	8
	Поднице Ангелика Арнисовна


	Формирования архитектурной среды музыкального фестиваля в  латвийском городе Лиепая 
Features of the formation of the architectural environment of the music festival in the Latvian city of Liepaja
	Горгорова Юлия Владимировна

	9


	Подорожко Павел Иванович
	Формирование павильонов для организации университетских праздников
Formation of pavilions for the organization of university holidays
	Горгорова Юлия Владимировна


	10
	Назари Мохаммад Мансур
	Проявление исторических традиций в современной архитектуре Афганистана 
Presentation of historical traditions in the modern architecture of Afghanistan
	Хиба Абасс

	11
	Чегге Валерия Сергеевна
	Архитектурное формирование туристически привлекательной среды станиц Нижнего Дона
Architectural formation of tourist-attractive environment of the villages of the Lower Don
	Горгорова Юлия Владимировна




